

Anbau Wohnhaus Kronig SG

Ausführung 1997/98

Die Erweiterung des kleinen Einfamilienhauses sollte den Raumbedürfnissen der wachsenden Familie angepasst werden. Dazu gehörten vor allem ein grösseres Bad im Obergeschoss sowie ein Uebungs-Unterrichtsraum im Untergeschoss für den Hausherrn, der Gitarre lehrt. Der Erweiterungsbau wurde in Holzbauweise mit einer schuppigen Aussenhaut in Schiefer und, entsprechend dem Reglement, etwas verkleinert aus dem bestehenden Volumen gestülppt. Einsprachen seitens der Nachbarschaft konnten so erfolgreich vermieden werden.

Situation - Erdgeschoss

